



Paris, le 18 octobre 2005

Communiqué de presse

Nomination

Monsieur Jean-Yves Hocher, actuel Directeur Général de la Caisse Régionale de Crédit Agricole Charente-Maritime Deux-Sèvres, rejoindra le Comité exécutif de Crédit Agricole S.A. au 1^{er} janvier 2006. Il y prendra la responsabilité du pôle assurances, qui comprend les sociétés Predica, Pacifica et La Médicale de France. Il assumera également la fonction de Directeur Général de Prédica en remplacement de Michel Villatte.

* * *

Diplômé de l'Institut National Agronomique Paris-Grignon et de l'Ecole Nationale du Génie Rural, des Eaux et des Forêts, Jean-Yves Hocher est âgé de 50 ans.

Après une première partie de carrière au service de l'Etat, au sein du Ministère de l'Agriculture jusqu'en 1986 puis comme chargé de mission à la Direction du Trésor, il rejoint le Crédit Agricole en 1989.

Il intègre alors, comme Directeur des affaires bancaires, la Fédération Nationale de Crédit Agricole dont il deviendra le Directeur Général en 1997 avec comme principale mission le projet de cotation de Crédit Agricole S.A..

Jean-Yves Hocher est depuis septembre 2001 Directeur Général de la Caisse Régionale de Crédit Agricole Charente-Maritime Deux-Sèvres.